> il
LABORATOIRE FRANGAIS
e DE lir EMMOL OGIE

LE SERVICE AU PUBLIC DU CONTROLE DES DIAMANTS, PERLES FINES ET PIERRES PRECIEUSES
30, RUE NOTRE DAME DES VICTOIRES - 75002 PARIS - TEL : 33 (0)1 40 26 25 45 - FAX : 33(0) 140260675
FRENCH GEMMOLOGICAL LABORATORY
SERVICE FOR THE CONTROL OF DIAMONDS, NATURAL PEARLS AND PRECIOUS STONES
www.laboratoire-francais-gemmologie.fr

RAPPORT D’ANALYSE DIAMANT n° 306716
Diamond grading report

Paris, le 22/10/2014
Forme - Taille / Shape - Cut : Ronde - Brillant / Round - Brilliant cut
Dimensions / Measurements : 12.99-13.12x 7.40 mm Diagrammes de pureté / Clarity diagrams
Masse / Mass : 7.75 carat(s)
Couleur / Color grade : Blancextra+/F
Pureté / Clarity grade : Treés petites inclusions / VS2
Taille / Cut grade : Bon / Good
Fluorescence / Fluorescence : Faible / Weak
Type / Type : la
Poli / Polish : Trés bon [/ Very good
Symétrie / Symmetry : Trés bonne / Very good
Commentaires / Comments : Proportions / Proportions
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Ref: BDOO7708/1 Le présent rapport ne décrit que Iauthenticité du diamant considéré. Aucune indicati &tre fournie par e Labaratoire sur la valeur des diamants. Les rapports délivres par le Labaratoire ne peuvent faire I'objet d'aucune reproduction 4 des
fins commerciales. Le rapport indique 'opinion du laborataire compte tenu des techniques et du matériel en usage au moment de 'analyse. Les de pureté et sont une repré i du diamant. Les
[ symboles rauges indiquent des caractéristiques internes {inclusions) et les symboles verts et noirs des caractéristiques externes. Paur plus ions | ww.l .
| The accompanying report anly describes the outhenticity of the diamond tested. No indication of velue can be made by the laboratory. The report issued by the taboratary may not be copied in any way for commercial purposes, The report indicates
I the opinion of the Laboratary of the time of analyses in the range of technical equir and ical limits. Clarity amd diagrams are i of the diamond. Red symbols indicote interral choracteristics
* 506716 % {inclusions) and green ond block symbols indicate extermal ch istics. For more ions : b ire-f is ie.fr
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